

**Protokoll der Jahreshauptversammlung der Bürgerinitiative Gewerbepark  
Ettenheim/Mahlberg (BI-GP) am 16.04.2009 um 20 Uhr im Rasthaus Bauer in  
Mahlberg-Orschweier.**

*Anwesend:* s. Anwesenheitsliste

Peter Ohnemus begrüßte die Anwesenden sowie den Ortsvorsteher, Gemeinde- und Ortschaftsräte, die Presse und einen Vertreter der BI-Bahnlärm.

Zunächst gedachte man des im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedes Volker Kiefer.

Danach stellte Peter Ohnemus fest, dass zur Jahreshauptversammlung ordnungs-, satzungs- und fristgerecht eingeladen wurde. Er stellte die Frage nach Einwänden gegen die Tagesordnung und stellte Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Anschließend berichtete die Schriftführerin, dass seit der Gründungsversammlung am 11.10.2007 zehn Vorstandssitzungen und neun Mitgliederversammlungen stattgefunden haben und bedankte sich bei den beiden Vorsitzenden für ihren Einsatz und die ungezählten Termine die sie wahrgenommen haben.

Klaus Deutschkämmer gab der Versammlung den Bericht der Vorsitzenden mit den wichtigsten Ereignissen seit der Gründungsversammlung zur Kenntnis. Dazu zählten ein Termin beim Landratsamt am 5.6.2008 mit zwei Anwälten, ein Termin am 26.3.2009 im Regierungspräsidium wegen der Genehmigungsgutachten von German Pellets.

Rechner Dieter Beck gab einen ausführlichen Einblick in die Finanzen der BI. Er bedankte sich bei den vielen Spendern.

Die Kassenprüfer Herr Schaub und Frau Brettschneider prüften am 9.3. die Kasse und bescheinigten eine einwandfreie und klare Kassenführung.

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

**Neuwahlen:**

Zum Wahlleiter bestimmte die Versammlung einstimmig Ortsvorsteher Dosch. Dieser stellte fest, dass 28 stimmbare Personen anwesend waren.

Man einigte sich einstimmig auf offene Wahl per Handzeichen.

Wahl der Vorsitzenden:

Dosch bedankte sich bei den Vorständen für ihre bisherige Arbeit und zeigte die Wichtigkeit ihrer Aufgaben auf.

Die beiden bisherigen Vorsitzenden Klaus Deutschkämmer und Peter Ohnemus stellten sich zur Wiederwahl und wurden einstimmig gewählt.

Rechner: Vorschlag Dieter Beck. Auch er wurde einstimmig gewählt.

Schriftführer: Barbara Hornschuh stellte sich nicht wieder zur Wahl. Vorschlag: Heidi Burg im Team mit Michael Masson. Auch die beiden Schriftführer wurden einstimmig gewählt.

Beisitzer:

Es wurde vorgeschlagen alle bisherigen Beisitzer wieder in das Gremium zu wählen. Ewald Hutzenlaub wollte sich nicht wieder zur Wahl stellen, dafür stellte sich Horst Queck zur Verfügung. Die Beisitzer wurden en bloc einstimmig gewählt.

Es sind dies somit: Rolf Baum, Guido Krumm, Thomas Brettschneider, Nicolai Blasi, Lothar Krikowski, Andreas Ruder, Reinhard Bösch, Edeltraud Schaub, Thilo Mösch, Peter Textor, Stefan Hartmann und Horst Queck.

Kassenprüfer:

Vorschlag Leo Schaub und Maria Brettschneider. Auch diese Wahl erfolgte einstimmig.

Wahlleiter Dosch gratulierte allen Gewählten.

Klaus Deutschkämmer bedankte sich bei der alten und neuen Vorstandschaft. Ebenso Peter Ohnemus. Dieser wies neben der bekannten Lärmproblematik auf die Staubproblematik hin, die von GP ausgeht.

Danach fanden noch Ausblicke auf die Kommunalwahl und Diskussion inwieweit man die Kandidaten zu ihrer Haltung zur Entwicklung auf DYN A5 befragen sollte. Dies wurde kontrovers diskutiert und führte zu keinem eindeutigen Ergebnis.

Der offizielle Teil der Sitzung wurde um 21.45 Uhr beendet.

Mahlberg-Orschweier 27.5.2009/Barbara Hornschuh